

Als Georg diese Nachricht vernahm, warf er seine Mütze hoch in die Luft und schrie: „Hurra, nun hat das Weinen ein Ende! Nun wird nur noch an die Ferienfreude und ans Kastellerhaus gedacht. Den Arthur wird keiner mehr weinen hören. Dann besuchst du mich einmal beim Onkel und wir thun dort, was wir wollen! Nun wirst du schon lustig werden, Arthur, paß nur auf!“

Den Arthur hörte keiner mehr weinen. Aber oft, wenn sie alle schon tief im Schlaf lagen, weinte er noch in sein Kissen hinein, aber so leise, daß es keiner hören konnte.